



Foto der Woche

KW 49/2008



Mariä Empfängnis ("Madlafescht") - der Gottesdienst wurde traditionell von den Mädchen musikalisch gestaltet

Mariä Empfängnis - Die römisch-katholische Kirche begeht in der Adventzeit, neun Monate vor dem Fest der Geburt Mariens (8. September), am 8. Dezember ein Fest, das diese Glaubensaussage feiert. Papst Pius IX. verkündete dieses Dogma im Jahre 1854 in seiner Bulle "Ineffabilis Deus" (der "unbegreifliche Gott"). Der volle Titel des Festes lautet: "Hochfest der ohne Erbsünde empfangenen Jungfrau und Gottesmutter Maria".

Wie in Österreich ist auch in Liechtenstein und den katholisch geprägten Kantonen der Schweiz, sowie in Argentinien, Spanien, Portugal, Italien und Malta Mariä Empfängnis ein gesetzlicher Feiertag.

Foto: Johann Ladner / Text: Günter Zangerle